

## 21 de Julio. Comienzan las Fiestas de "La Malena". Concurso de Pintura y Traca.

El día 21 de julio de 2009, comienzan, en Mengíbar, oficialmente la Feria Y Fiestas de "La Malena".

Y como ya es tradición, lo hace con el Concurso de Pintura Infantil.

Y este año lo ha hecho con un participación muy alta de niños y niñas que sentados en el suelo, en bancos, en soportales, creaban sus particulares obras de arte con el motivo que cada uno de ellos creía mas conveniente.

Una vez concluido este, entrega de un regalo para todos los participantes, y premios para los ganadores.

Y para marcar el comienzo de las fiestas, a las doce del mediodía, en medio de un calor asfixiante, lanzamiento, desde el balcón del salón de plenos del Ayuntamiento de Mengíbar, de globos, caramelos y camisetas, a la vez que una traca anunciaba el comienzo de nuestras fiestas.

Después un desfile de personajes infantiles para acercar a todo el mundo a la Feria de Día, que también quedó oficialmente inaugurada.

FOTOS    VÍDEO